

Des travaux de construction d'établissements de santé sont achevés à Holguín



Holguín, 27 juillet, (RHC-PL).-Des travailleurs du bâtiment de la province d'Hoguín ont achevé des travaux de construction d'établissements de santé. Ces investissements sont chiffrés à plus de six millions de pesos.

Idania Ricardo, vice-présidente pour l'économie du Conseil d'administration de cette province a expliqué que le projet de construction de la plupart de ces établissements fait partie du programme d'investissements du territoire pour l'année 2015.

Les travaux ont pour but de réhabiliter et de réparer des maisons de retraite, des polycliniques, des cabinets de médecins et des hôpitaux, ce qui contribue à l'amélioration des services de la santé.

La fonctionnaire a précisé que les travaux de réparation ont été réalisés entre janvier et juin dans 40 centres de la santé et ils répondent aux inquiétudes exprimées par la population lors des assemblées de compte-rendu des délégués du Pouvoir Populaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63917-des-travaux-de-construction-detablissements-de-sante-sont-acheves-a-holguin>



Radio Habana Cuba